

1年学年通信

輪島市立輪島中学校

NO. 21

2018年2月8日(木)

担当 谷内口

新・校・舎 あいがたい！心・幸・謝



強い寒気の影響により、北陸地方では一昨日から記録的な大雪が降っています。輪島では、県内の他市町村ほどではありませんが、先週の断水に引き続いての積雪で、おうちの方々も連日通勤や家の周りの安全を守るために御苦労しておられるのではないのでしょうか。

さて、今週から輪島中学校は新校舎での生活をスタートしました。新校舎は広く明るく、教室も廊下も階段も大変ゆったりとしています。毎日使用する机や椅子、下足箱やロッカーなどいろいろな面で使いやすい工夫がなされています。この校舎を使用する生徒第1号になった皆さんは、全てのものが新しくとても気持ちよく感じていると思います。しかし、この校舎や設備は、皆さんから始まり、今後何十年も後の後輩まで使用していくものだということを忘れないで下さい。その間には、弟や妹もこの校舎を使うことになる人もたくさんいるでしょう。後輩たちは、今皆さんが新校舎で感じているのと同じ感動は味わえないでしょうが、先輩たちにより校舎が大事に使われてきたんだと感動できるように、大切に使いましょう。みんなで校舎を大切にするという良い伝統をつくりあげていきましょう。

また、この新校舎は皆さんのものであると同時に、輪島市民の貴重な財産でもあります。おうちの方をはじめとする輪島市民が一生懸命に働いて納めた税金で建てられたものです。そして、建設にあたっては、設計・建築・電気水道・舗装・内装など様々な工事関係者の方々のご苦労があって完成しました。冬場の工事は、雪が降り、運搬一つとってみても大変気を遣う仕事だったはずで。このように、この新校舎は、皆さんが毎日学習をするのに不便を感じない学校をつくらう、という多くの方々の願いが込められている校舎だということを忘れないでください。

さあ、この校舎でどのように自分を磨いていきますか。気持ちを改め頑張りましょう。

2月のおもな行事

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3 県選抜バドミントン大会
4	5 新校舎での学校生活 スタート!!	6	7 ◆理科重要語句テスト	8 新校舎竣工式 (11:00~)	9 ◆漢字検定 (16:00) 大屋小入学説明会 平島オリンピック ピック(~25)	10 県中学校1年生 バレーボール大会
11 建国記念の日	12 振替休日	13	14 輪島市学校教育発表会	15	16 鳳至小入学説明会	17
18	19 定期相談 ←→	20	21 1・2年生3学期 期末テスト発表	22 定期相談 ←→	23 ◇職業人講話	24 土曜授業
25 期末テスト部活動 停止期間(3/1まで)	26 定期相談 ←→	27	28 ◆1・2年生3学期 期末テスト① (音・美・英)	3/1 ◆1・2年生3学期 期末テスト② (体・国・社)	2 ◆1・2年生3学期 期末テスト③ (数・理)	3

旧校舎に寄せて



中学入学という初めての経験をした場所です。楽しみなワクワクした気持ちと、少し緊張した気持ちが混ざっていたのを支えてくれた気がします。人生で1回しかねれない中1という時間を旧校舎で過ごせて良かったです。特に心に残っているのが体育祭です。輪中校庭で1~3年で心一つにして一生懸命戦えて良かったです。きれいな校舎だとは言えなかったけれど、私達が中学校生活の一部を過ごした旧校舎は一生の宝物の一つだと思います。本当にありがとうございました！

小学校と違い広くて、新しい友達もいて、とても不安な気持ちだった時がありました。でも、新しく友達をつくれたのも旧校舎です。旧校舎で過ごした時間は少ないですが、当たり前旧校舎には感謝の気持ちでいっぱいです。旧校舎に1番感謝の「ありがとう」といいたいへんです。昔から続いてきた歴史ある校舎なのでよく頑張ったと思う。「おつかれさま。」

初めて旧校舎に入ったときに古い校舎だなあって思ってたけど、この校舎で体育祭とかテストとかやっているうちに、この校舎は古いけど、ありがとうという感謝の気持ちがいっぱいこみあげてきました。

新校舎に寄せて

2月8日
竣工式



初めての学活風景



初1F
多目的教室にて
初1の1年学年集会



今日はいよいよ新校舎での生活がはじまりました。すごく生活ルールが変わっていたので、びっくりしました。新しいルールを守りながら生活していきたいと思います。生活がすごく楽しみです。

今日、新校舎の生活が始まりました。まず、玄関に入って広くてびっくりして、廊下とかいろいろなことにびっくりする一日でした。これから大切に使おうと思います。

今日初めて来てすごくびっくりして感動しました。学年集会や全校集会を聞いて、勉強を今よりがんばらんとと思ったのがんばっていきます。

今日新校舎に初めてきました。とても広くてどこがどこかわかりませんでした。これからは勉強や部活をがんばります。

今日新校舎で、初めての授業だった。これからはしっかりと掃除をしたり、宿題を提出したい。

新校舎でがんばりたいことは勉強です。特に社会です。期末テストもあるし、インフルエンザで休んでいたところも理解できるようにしたいからです。

新校舎で頑張りたいことは、早寝早起きと勉強です。最近、生活リズムがくずれてきているので、早寝早起きを心がけたいです。勉強も今よりがんばりたいです。



今日、待ちに待った新校舎に来ました。新校舎は思った以上にきれいで、広くて、とてもびっくりしました。私は、新校舎に行ったら心をきれいに過ごしたいです。

新校舎では、廊下を走らないで机や椅子を大事にして、ほかに家庭室などを大切に使いたいです。図書室の本もしっかり自分で管理し、返却日をしっかりと守って本を扱いたいです。ほかのことも大切にしたいです。

校舎は、教室の廊下側とかガラスがたくさんあるので壊れないように気をつけたいです。あと、旧校舎の時より真面目に勉強して、テストとか今までよりいい点を取りたいです。部活は体育館が広くてたくさん練習できるので頑張りたいです。

私は新校舎に入ってキレイだなと思いました。傷付けたくも汚したくもないです。大切に使おうと思いました。掃除も隅々までしてず〜っとキレイに保ちたいです。